

Kia Ora ! (Bonjour en maori)

Voilà ce que j'ai aimé durant cette première partie de voyage en Nouvelle-Zélande :

- faire du camping car



- marcher près de Mount Cook (la plus haute montagne de NZ, 3724 m.)



- observer des albatros. Ce sont de très grands oiseaux : la largeur de leurs ailes fait deux fois ma taille. Une fois sortis du nid, ils font le tour du Pôle Sud en 5 ans sans jamais vraiment s'arrêter et reviennent ensuite au point de départ pour créer leur propre famille.



- Voir un canon rétractable à pistons hydrauliques.



- Observer des sea lions (lions de mer ou otaries de Steller) directement sur la plage. Ils étaient immenses ! Les mâles peuvent mesurer jusqu'à 3 mètres et peser jusqu'à 1 tonne !
- Voir des fur seals (otaries) sur les rochers. Elles étaient mignonnes.



Sea lion



Fur seal

E noho ra (au revoir!)